
 

 

 

 

 

 

 

 

  

6月1７日（火）に学校運営協議会を開催しました。本校に導入されて 

５期目に入りました（学校運営協議会を設置した学校をコミュニティ・スク

ール〈ＣＳ〉といいます）。帯広市教育委員会から任命された保護者や地域

住民等の代表が一定の権限と責任をもって学校運営の基本的な方針を

承認したり、教育活動に意見を述べたりすることを通じて、子どもに関する

様々な課題解決に参画していただきます。今回は、学校から学校運営の基

本方針を説明し、協議を経て承認していただきました。 

委員の皆様は次の方々になります。 

  

佐藤  香（柏林台カトリック幼稚園 園長） 

益子 善恵（すずらん保育所 所長） 

☆ 神田 哲也（帯広地域交通安全活動推進委員協議会 会長） 

    互野  和子（北海道民生委員児童委員連盟 帯広支部） 

平    淳子（読み聞かせの会「どんぐりの会」） 

（コ）榮前田 邦枝（居場所づくり「ぽけっと」） 

 ★ 山谷 敬一（啓西地区ネットワーク委員長） 

（コ）近藤 真治（本校ＰＴＡ会長） 

    永井  勝正（帯広市心の教室相談員・帯広大谷短大講師） 

（事）渡澤 純子（本校教頭） （事）加納 ちどり（本校主幹教諭）  

（事）田中 貴宏（本校教務主任）   ＊敬称略・順不同  

 

 ☆会長  ★副会長 （コ）コーディネーター  （事）事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

（活動する子） 

（感動する子） 

（表現する子） 

今回の熟議の柱は、『地域でつながる防災の輪』としました。その上で、
本校校区には、○○○幼稚園、○○○○保育所などがあり、地震や火災
を想定した避難訓練は個別に実施してきました。今後、震災クラスの地震
が発生した場合は本校が避難場所に指定されていることから、避難経路
や所要時間がどの程度かかるのかを確認したり、本校グラウンドに避難
した際の追避難をどのように行ったりすればよいのかを実際に体験する
ことはとても意義あることだとの認識に立ちました。 
また、行政や地域（町内会）との連携も重要であるとの意見も出されま
した。これらのことを踏まえて、次回の会議（９月中旬予定）で取り組みの
具体を構築できればと考えています。 
学校としても情報発信のあり方や内容に検討を加え、実効あるものにし
てまいります。委員の皆様、貴重なご意見をいただきました。誠にありがと
うございました。 

 写真上は、開会のようすを、中段は、２
グループに分かれての熟議の様子を、
下段は閉会の様子を収めたものです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 啓西夏祭りの開催について  
 過日（５月２８日）、ＰＴＡ第 1回事業部会を開催しました。
遅い時間の開会となりましたが、100名を超える会員の皆様
に出席いただき、啓西夏祭りについて協議いただきました。長
時間にわたる慎重審議、本当にありがとうございました。 概
要は以下の通りです。 
 日時：8月 2５日（月）9：00～11：20（受付 8：45～） 
 会場：本校 体育館・各教室 
 参加：本校児童のみ  
＊詳細は先にお配りした案内チラシをご覧ください。 

 

 ４月 ３日 新役員打ち合わせ 
 ４月２４日 ＰＴＡ総会 
   ＊３０名ほどの参加がありました 
    終了後、役員打ち合わせ開催 
 ５月１７日 環境整備作業（地域清掃） 
     ＊ およそ４０名の参加がありました 
 ５月２２日 第１回四役会議 
 ５月２８日 第１回事業部会 
 ６月１８日 第１回世話役会議 

第２回四役会議 
７月１１日 第２回事業部会（開催予定）  
 

      

ＩＫＡ国際空手協会全北海 
道大会小学○～○年女子初級
優勝 ○年○組 ○○○○さん 

これからも啓西っ子の活躍を

期待しています(^.^) 

※学校だよりを本校のホームページ
に掲載する際は, 個人情報保護の
ため名前等は削除しています。 

第３２回全十勝ミニバスケットボール春季大会
（兼２８回全十勝ミニバス新人大会） 
男子優勝  帯広啓西ミニバスケット少年団 

 

地元のケーブルテレビ「ＯＣＴＶ」で、開会式から閉会式まで放送されます。 

放送日時は、次のとおりです。 

  ・「学校だいすき 帯広市立啓成小学校 第５９回 運動会」 

放送日    ７月８日(火)～１４日(月)  

放送時間  8:30～、1３:３0～       

  

 写真は、学年毎の部会に分かれて話
し合っている様子を収めたものです。   
慎重審議を重ねて、取り組みの具体
が明確になりました。お忙しい中、長時
間にわたり、ありがとうございました。 

第２０回オール十勝ジュニアフッ
トサル大会  U-10 
優勝 緑ヶ丘フットボールクラブ 
○年○組 ○○○○さん 

＜運動会に関するテレビ放送のお知らせ＞（６月２６日現在） 


